

reproductrices car les éleveurs commerciaux n'utilisent pas beaucoup les truies de race pure. En outre, tous les animaux admissibles à l'enregistrement ne sont pas toujours enregistrés et le tableau 8 ne comporte que quatre races pures.

Prévisions pour 1981 à 1985. On prévoit que le nombre total de porcs reproducteurs dans la région diminuera jusqu'en 1983 (tableau 9). La baisse devrait survenir principalement en 1982 par rapport à 1981. En 1983, le nombre devrait être sensiblement le même qu'en 1982 et on devrait constater des augmentations en 1984 et 1985.